

医療安全の確保講習会を開催

講習会のようす

ある。手指消毒のボトルはクセスしやすい場所に設置するか、あるいは配布して個持ちにしたほうが手指衛生実施率は上がる。

次に重要なのが個人護具である。個人防護具、ゴーグル、マスク、エプロン、グローブなどがある。グローブは汗を除く体液、粘膜、のある皮膚に触れるケアのには必ず装着すべきである。エプロンを着用すべき場面体液や病原体が飛散する可能性がある場合である。ゴーグルは体液や病原体が激しく散する可能性がある場合に着するべきである。

林先生の講習はユーモアで、所々に散りばめられ、とても楽しく、またわかりやすかったです。コロナ禍も終わり気がしてきた。今後も、手指衛生の必要性やワクチンの重要性についてあらためて気づくことができ、とても有意義な分であった。

痘ワクチンは原則2回接種
99%に有効な抗体が得ら
る。

物価高騰に関する医療機関の緊急影響調査 ～ご協力のお願い～

当協会では物価高騰による医療機関への影響を把握し、医療機関への財政措置を実施させる要請等に役立てるため、グーグルフォームによる緊急調査を実施します。是非アンケートにご協力くださいますよう、お願い申し上げます。

右記 QR コードまたは下記 URL から回答
フォームに入力の上、ご回答ください



A black and white photograph of Lin Jiongze, a middle-aged man with dark hair, wearing a dark suit, a white shirt, and a patterned tie. He is seated at a desk, looking slightly to his left with a thoughtful expression. The background is a plain, light-colored wall.

標高3000～4000mの山上の広大な湖上から流れに沿つて約2時間歩きました。水質の変化で黄色や青緑色に七変化する風景に驚きました。
(撮影地…中国四川省九寨溝／撮影日…2016年7月)

所用があり赤城山麓に向かった2023年2月、予期せぬ降雪に慌てました。しかし赤城神社参道の松並木に目を向けると、そこには水墨画の世界が広がり、息をのむ美しさに感動しました。

問題つづじ公園（茨城県）

次回第33回保険医写真展は
7月開催予定です
課題『建築物』

第32回保険医写真展 自由部門 奨励賞